

C.S.S.R. COMMUNICATIONES

SANT'ALFONSO

C. P. 2458

00100 ROMA, ITALIA

GERALDO GONCALVES BEZERRA

Secretario General de los Redentoristas

2 de Diciembre de 1925---5 de Abril de 1982



15bis

Requiescat in pace

Servus Bonus et Fidelis

Número especial.5 de Abril de 1982. Me encontraba en la portería, cuando llegó corriendo el P. Majorano, Prefecto de enfermos, y me dijo: "Creo que el P. Gonçalves ha muerto. Acabamos de ir a su habitación el H. León y yo, y hallamos al Padre frío".

Volamos al punto a su habitación, y desafortunadamente la noticia era exacta. Se veía claramente que el Padre había fallecido durante el sueño, con mucha paz, pues las mantas estaban en orden.

Había oído yo, el día anterior, que el Padre no se sentía bien, por lo cual había ido a consultar al médico, a quien le manifestó que le dolían mucho el estómago y la cabeza. Mas el médico opinó que se trataba probablemente de una simple influenza primaveral; le encontró bien el corazón y le recetó alguna medicina y unos días de descanso. Al Padre se lo notó pálido durante el almuerzo; pero a la hora de la cena tenía mejor semblante y hasta me dijo que se sentía mejor. Así y todo, lo cierto es que la del domingo fue su última noche. Falleció, según parece, de un ataque cardíaco.

El P. Gonçalves nació el 2 de Diciembre de 1925 en Novo Horizonte, en la provincia de San Paulo, Brasil. Como miembro de esta provincia, se consagró a Dios por la profesión religiosa el 2 de febrero de 1946. Recibió la ordenación sacerdotal el 27 de Diciembre de 1950. Licenciado en Derecho Canónico en Roma, lo enseñó en el Seminario Mayor de su provincia durante siete años. Durante cinco ocupó el cargo de Prefecto de Estudiantes y tres el de Rector del Seminario.

En 1975 el P. Gonçalves fue llamado a Roma a la Curia General. Fue, primero Vice-Secretario General, y después, cuando el P. Mythen renunció al cargo de Secretario General en 1978, le sucedió en dicho cargo nuestro P. Gonçalves, hasta la fecha de su muerte.

Solíamos decir que sería difícil conseguir a otro con la resistencia del P. Büche para trabajar incansablemente en la oficina del Secretario General. Pero pronto nos dimos cuenta de que lo habíamos hallado en la persona del P. Gonçalves. A su cargo estaban literalmente miles de papeles cada año, con un sinnúmero de pormenores. Prácticamente por sus manos debía pasar toda la actividad oficial del Gobierno General: informes, rescriptos, comunicaciones. A su cargo y responsabilidad estaba el archivo, que exigía una labor muy meticulosa, por tratarse de 6.500 Redentoristas esparcidos por 63 países del mundo. Mecanografiaba casi todos los "Communicanda" en las distintas lenguas y se encargaba de su impresión y distribución. Dactilografió todos los clichés de tres libros que escribí sobre las misiones, uno de ellos en dos lenguas. Y como el P. Büche, siempre estaba en su oficina, lo mismo en los días laborables que en los festivos. Y siempre hallaba tiempo para prestar el servicio que se le pidiera.

Pocos meses hace estuvo en su casa de vacaciones. Me dicen que para él fue motivo de gran satisfacción el poder ver de nuevo a muchos cohermanos y parientes. Tuvo el gusto de acompañar a su madre, cuando cumplió ella ochenta y dos años.

Vaya a ella, a su parientes y a sus cohermanos Redentoristas del Brasil nuestro más sentido pésame. El P. Gonçalves nos hará mucha falta como Secretario General y mucho más como amigo fiel y Redentorista ejemplar.

Sus exequias se celebrarán en San Alfonso de Roma, el martes 6 de Abril. El celebrante principal será el P. General, quien tendrá también la homilía.

¡Descansa en la paz del Señor, Geraldo, "serve bone et fidelis"!

John J. Ruff, C.Ss.R.
Director
Roma, 5 de Abril de 1982